
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月 16日(火)，雨で延期になっていた火災避難訓練を実施し

ました。「給食室から火災が発生し，煙が校舎内に広がり始めて

いる」と想定して行いました。子どもたちは，放送をよく聞き，

出火場所から遠ざかった避難経路を使い，「○お  押さない ○は  

走らない ○し  しゃべらない ○も  もどらない ○て  低学年

優先」を守ってすばやく運動場に避難できました。運動場では

密を避けるために，いつもより間隔をとって集まりました。訓

練は，もしものときに落ち着いて行動し，自分の命を自分で守

るためにとても大切なことです。学期に１～２回の避難訓練を

実施し，防災意識を高めていきます。  

 

 

６月 12日(金)３.４限目に，１.２年生が学校たんけんを行い

ました。１年生と２年生が４～５人のグループになって行動し

ました。案内役の２年生が，１年生を

リードしながら楽しそうに活動してい

ました。校長室では，「校長先生がお

仕事をしているよ。お客さんがときどき来て，大切なお話をし

ているから静かにしようね。」と説明していました。 
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◇新型コロナウイルス感染症拡大防止による臨時休業に伴う授業時数を確保し，学習保 

障を行うため，４.５.６年生は，月曜日の６限（クラブ・委員会のない日）に授業を行 

っています。 

◇教科書の内容を精査し，授業で取り扱うべき部分と，家庭学習などで対応できる部分 

に分け，授業時間を効率的に使えるようにしています。併せて，家庭学習の充実を図 

っています。 



 

６月 19日（金），第２回学校運営協議会を開催しました。第１回は書面表決を行いま

したので，今年度初めて，各委員が顔を合わせました。学校からは津波避難訓練・引き渡

し訓練，学校支援ボランティアの拡大等について提案しました。

それぞれに，情報交換しながら，話し合いを深めることができま

した。 

また，樋口委員長より，「ラジオ体操の取組」「学校運営協議会

からのお願い」などについて提案がありました。「辛口の友人」

として学校を応援していくという温かい言葉をいただきました。 
 

【意見交流】 
・地域づくり協議会が，学校の消毒作業のお手伝いをしている。自治会長を通じて地域に呼びか 

けている。よかったら保護者のみなさんも参加してもらえるといい。 

・地域のみなさんのおかげで学校の環境は維持されていく。環境維持の必要性を感じる。 

・行事がなくなるのはさみしいことである。鈴鹿市の方針に沿って，内容や方法を検討しながら実

施できるようにしたい。ＰＴＡバザーについても検討中である。詳細が決定次第連絡する。 

・ふれあいフェスタ若松の開催はどうなるのか。フェスタが中止になっても，学校としては光太夫太 

鼓の発表の場は作りたいと考えている。光太夫太鼓の伝統は継続させていきたい。 

・今年度の運動会は新型コロナウイルス感染症予防対策として，内容や方法を変更して実施して 

いく。児童の熱中症対策（テント設置）については地域としても学校に協力をしたい。 

・学校体育施設開放は，「感染症対策に関するガイドライン」に沿って忠実に進めている。また，わ 

くわく体験ニュースポーツも感染予防対策をしっかり行いながら開催したい。 

・今年度は夏休みが短くなったが，ラジオ体操はできる限り実施してほしい。 

・千代崎駅近くの交差点で子どもたちと信号待ちしていたら，暴走した車に遭い怖い思いをした。

十分に気をつけていかなければならない。 

・地域づくり協議会で子どもたちにアンケートをとり，子どもが考える地域計画（若松っ子キッズプラ

ン）を作成した。ぜひ行動に移していきたい。 

  

  

子どもの交通事故の半数以上が交差点やその付近で発生しています。本校では，事故の報告

はありませんが，先日，「学校近くの交差点で，子どもが走りながら飛び出してきたのでヒヤッとし

た」というお電話をいただきました。学校でも，交通安 

全指導の徹底を図っていますが，ご家庭でも，お子さ 

んと話をしていただければと思います。 

◇道路に飛び出さないようにしましょう。 

◇道路を渡るときは横断歩道を渡りましょう。 

◇横断する前は，次のことを守りましょう。 

「必ず立ち止まる」「左右をよく見る」「車が来ていないことや車が止まっているのを確認する」 

◇信号が青のときでも，車が来ていないか確認して渡りましょう。 
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止まる 

 
左右確認 

 


